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Às dezesseis horas do dia vinte de outubro de dois mil e dezesseis, teve início nesta                

Secretaria, presidida por Tereza Cris�na Barros Marques, Presidente do Conselho Municipal           

da Cidade e Secretária desta pasta, e o Secretário Adjunto da Sepluma, Carlos Lima de               

Almeida, uma reunião ordinária com o Prefeito eleito, Francisco de Assis Ramos, com a              

pauta: “Apresentar o referido Conselho como responsável de fazer o controle social das             

Polí�cas de Desenvolvimento Urbano no Município e conhecer a Agenda Urbana desse novo             

Governo”. Na oportunidade, reuniram-se representantes do Conselho, que têm as seguintes           

en�dades: Sociedade Civil, Movimentos Sociais, ONG’s, Poder Público, que foram          

empossados no início deste ano, e que es�veram presentes na reunião: Davi Machado de              

Alencar, Janaíres Cazais Correia e Sebas�ão Fernandes de Sousa, Godofredo Evangelista           

Dias, Benedita Gonçalves Cruz, Maria da Paz Alves Sousa, Paulo Henrique, Giovanne            

Pietrine, José Luís Furtado, Lindaura Lucena, Francisca Noronha Lô e Aluízio Melo. Es�veram             

presentes os seguintes convidados: Prefeito eleito Assis Ramos, Dilaney Magalhães, Jussara           

Mar�ns Nogueira. E conforme suas atribuições propuseram ao Prefeito, as pautas           

per�nentes à Organização e composição do Plano Diretor Par�cipa�vo. O Conselheiro           

Aluísio Melo se pronunciou sobre os Títulos Defini�vos – Regularização Fundiária, Estradas            

Vicinais, Rio Tocan�ns e riachos, citaram os problemas enfrentados atualmente no nosso Rio             

e sobre a Hidrelétrica de Estreito. Em seguida, o também conselheiro, Jorge Furtado falou              

sobre o Plano Diretor, sobre a Lei das Calçadas (aprovada na Câmara), Instrumentos (Códigos              

de Obras, também já aprovados). Em ato con�nuo, o Conselheiro Godofredo Evangelista            

Dias trouxe à discussão o tema Terrenos Público. Por úl�mo, o Conselheiro Davi Machado de               

Alencar tocou nos seguintes pontos: dar efe�vidade ao Plano Diretor Par�cipa�vo,           

ins�tuindo as leis complementares, conforme recomendações do Ministério Público. Outros          

pontos   abordados   seguem: 

● Definir   Polí�cas   de   controle   de   poluição   visual   e   sonora   na   cidade; 

● Viabilizar   a   implantação   do   anel   Viário; 

● Viadutos   sobre   a   Rodovia   BR-010,   no   perímetro; 

● Melhorar   a   qualidade   da   limpeza   pública   e   das   vias; 

● Limpeza periódica de bueiros, poda de árvores, pintura de guias, sinalização           

turís�cas,   iluminação; 

● Implantação   de   coleta   sele�va   de   resíduos   sólidos   e   estabelecer   sua   dis�nção; 

● Implantação   de   sistema   de   arborização   e   ajardinamentos,   dos   espaços   públicos; 

● Criar   acessibilidade,   em   calçadas   e   passeios   públicos;  

● Criar   acessibilidade   em   calçadas   e   passeios   públicos;  

● Uniformização   das   calçadas   conforme   o   Código   de   postura   do   Município. 
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Ao final da reunião, o prefeito explicou como seriam direcionadas as ações em sua              

Gestão.   E   a   reunião   encerrou-se   às   dezessete   e   trinta   horas.  
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